

Vicepresidente acusa a Comisión de la Verdad de polarizar a Perú sobre FFAA

24 de agosto de 2008

Hace 11 horas

LIMA (AFP) — El primer vicepresidente de Perú, Luis Giampietri, acusó el domingo a la Comisión de la Verdad y Reconciliación (CVR) de polarizar el país respecto a las Fuerzas Armadas sin aportar nada a la pacificación con su informe final sobre el conflicto interno entre 1980 y 2000.

"No ha aportado nada (la CVR) para la pacificación, por el contrario, ha polarizado posiciones que defienden el papel de los institutos castrenses, con aquellas posiciones que culpan a las Fuerzas Armadas de violación sistemática a los derechos humanos", declaró Giampietri a la agencia estatal Andina.

A casi cinco años del informe, el vicepresidente cuestionó la cifra de casi 70.000 muertos en dos décadas de conflicto establecida en el informe, señalando que el margen de error del documento de la CVR es del 30%.

Giampietri también aseguró que este grupo -presidido por el filósofo Salomón Lerner-presentó de manera distorsionada los hechos ocurridos durante la guerra interna en Perú.

"Ello provocó que se presenten cosas que no son reales, que no son ciertas. Esas versiones han sido mal utilizadas por algunos sectores, sobre todo ciertas ONG, para llevar a juicio a miembros de las Fuerzas Armadas", aseguró.

No obstante, Giampietri, vicealmirante en retiro cercano al procesado ex presidente Alberto Fujimori (1990-2000), sostuvo que el informe final de la CVR posee algunos aspectos positivos sobre la evaluación de la violencia en el país.

La CVR estableció en su informe final un saldo de unos 70.000 muertos en el conflicto interno peruano y culpó a la guerrilla maoísta Sendero Luminoso de las mayores atrocidades, pero señaló que las Fuerzas Armadas cayeron en violaciones sistemáticas de derechos humanos.

La guerrilla Sendero Luminoso está políticamente derrotada y hoy sólo existen remanentes vinculados al narcotráfico, según el Gobierno. Su líder histórico, Abimael Guzmán, está en prisión desde 1992.